### Noticias de Gibbs Gator del 24 al 30 de agosto de 2025

### Un mensaje del director

Estimadas familias de Gibbs:

¡Estamos muy agradecidos por la maravillosa semana de preparación que tuvimos la semana pasada! Nuestros maestros y personal han trabajado arduamente para asegurar que nuestro edificio esté listo para recibir a todos nuestros increíbles estudiantes. La energía y la emoción ya se sienten en los pasillos, y estamos ansiosos por comenzar otro increíble año escolar juntos. ¡Gracias a todas las familias que asistieron a nuestra jornada de puertas abiertas el viernes! Fue un placer ver a tantos de nuestros estudiantes. ¡Gracias a nuestros colaboradores en esta labor, Global, a nuestra maravillosa Asociación de Padres y Maestros (PTA) y a las familias que nos prepararon almuerzos increíbles la semana pasada!



Señora Sampson Directora Escuela Primaria William B. Gibbs, Jr.

#### Unos recordatorios mientras comenzamos nuestro regreso a clases:

Por favor recuerde conducir con precaución en nuestros estacionamientos. Lea la información adjunta, que incluye un mapa y algunas recomendaciones importantes sobre lo que se debe y no se debe hacer al dejar y recoger a sus hijos en la Escuela Primaria Gibbs.

#### ¡Seguridad al conducir!

Algunos recordatorios para el regreso a clases: Por favor, recuerden conducir con precaución en nuestros estacionamientos. Asegúrese de leer la información adjunta, que incluye un mapa y recomendaciones importantes para dejar y recoger a sus hijos en la Escuela Primaria Gibbs.

Actualizaciones importantes para la semana de Aug 24, 2025

- Día de transición al jardín de infancia: lunes 25 de agosto
  Estamos emocionados de dar la bienvenida a nuestros nuevos estudiantes de jardín de infantes para su día de transición de todo el día de 9:00 a. m. a 3:50 p. m.
- Nuevo día de transición de Gibbs (1.º a 5.º grado): lunes 25 de agosto
  Estudiantes de 1.º a 5.º grado que están nuevo Gibbs también nos acompañará el lunes durante todo el día para su día de transición. Se proporcionará transporte en autobús.

- Primer día de clases para todos los estudiantes: martes 26 de agosto
   Estamos encantados de abrir nuestras puertas a todos los estudiantes de Gibbs, desde jardín de infantes hasta quinto grado, el martes por la mañana.
- Las listas de clases de jardín de infantes se finalizarán y se comunicarán a las familias de jardín de infantes. Viernes 29 de agosto de 2025.

Aquí hay un enlace a nuestro Calendario familiar de Gibbs para agosto y septiembre en Inglés Y Español; Este es un documento en vivo y puedes usarlo para verificar qué está sucediendo con nuestra escuela este año!

## Información de MCPS para familias

A continuación se incluyen algunos recordatorios importantes de MCPS al comenzar el año escolar 2025-26:

¡Encuentra tu ruta! Rutas de autobús	Las rutas de autobús para el año escolar 2025-2026 estarán disponibles a partir del 15 de agosto. Visite el Sitio web de la División de Servicios de Transporte; Para encontrar tu ruta y prepararte para el primer día de clases! El enlace a las rutas de autobús escolar también estará disponible en los sitios web de cada escuela.
Todo lo que necesitas saber para el almuerzo	El <u>Solicitud de comidas gratuitas y a precio reducido (FARMS)</u> Está disponible para el año escolar 2025-2026. Se debe completar una nueva solicitud de FARMS cada año escolar. Las comidas son gratuitas
Solicite hoy comidas gratuitas o a precio reducido (FARMS)	para los estudiantes que califican para el programa. Solo se necesita una solicitud por cada estudiante de un hogar. Más información.  Visite la página web del Departamento de Alimentos, Nutrición y Servicios para obtener información sobre menús de desayuno y almuerzoy cómo agregar dinero a la cuenta de su hijo a través de MySchoolBucks.  Cómo solicitar comidas gratuitas o a precio reducido Video
Menos tiempo en el teléfono = más tiempo de αprendizαje	Menos tiempo en el teléfono = más tiempo de aprendizaje Para el año escolar 2025-2026, MCPS limitará el uso de dispositivos móviles personales durante la jornada escolar. Limitar el uso del teléfono durante la clase ayuda a los estudiantes a mantenerse concentrados, interesados y a retener mejor la información. Por favor, lea la Regulación de teléfonos celulares.

## Garantizar que los estudiantes se sientan seguros, incluidos y apoyados reportado en la escuela

El Código de Conducta Estudiantil de MCPS se está revisando para el año escolar 2025-2026. Los cambios incluyen facilitar la comprensión de las reglas de conducta y establecer un proceso estándar en todo el distrito para investigar incidentes. Este documento describe las expectativas de comportamiento estudiantil y las consecuencias de infringir diversas políticas, reglamentos y normas. El objetivo es ayudar a los estudiantes a aprender de sus errores, reparar el daño causado y reconstruir la confianza. Obtenga más información.

Código de conducta 2025-2026, una página Aquí hay uno video;con más información!

# Recordar, ParentSquare y ParentVUE

Recordar y ParentSquare Ambas son plataformas de mensajería utilizadas por MCPS. En los próximos meses, las escuelas harán la transición de Remind a Parent Square (para enero de 2026), ya que Parten Square adquirió Remind. En Gibbs, actualmente usamos Remind hasta enero de 2026.

Vista de los padres: Este es el portal para padres de MCPS, donde puede acceder a la asistencia de su hijo/a, sus horarios de clases, calificaciones, boletas de calificaciones, matrícula, inscripción deportiva y más. ParentVUE también se conecta a MyMCPSClassroom para acceder a los materiales de clase. Disponible en línea y como aplicación móvil, es la principal herramienta de comunicación entre el hogar y la escuela.